
Aussaatkästen

Beitrag von „myoho07“ vom 23. Dezember 2014, 17:18

Hallo liebe Hybridenfreunde,
heute stelle ich euch mal meine Aussaatstationen vor.
Vor 4 Jahren, der Kakteenvirus war gerade ausgebrochen, fand ich auf einem Haufen Sperrmüll 
ein altes gebrauchtes Aquarium, welches ich zum entsorgen zu schade fand. Ich dachte mir, 
das könnte ich doch schön Kakteen aussähen.
Hab das Teil kurz entschlossen einfach mitgenommen und gründlich gesäubert.
Hab das auf die lange Seite gelegt (mit der Öffnung nach vorne). 3 Seiten habe ich mit 
Spiegelfolie ausgekleidet. an die Oberseite 2 90 cm Leuchtstoffröhren geklebt. Noch 2 Platten 
besorgt, im 90 Grad-Winkel aneinander geschraubt und ebenfalls mit Spiegelfolie beklebt. 
Schon war meine Aussaatstation fertig.
Die 2te haben ich auch aus einem Aquarium gemacht. War nur so dusselig, zu lange Röhren zu 
kaufen, die passten nicht in Aquarium. Also habe ich mir noch eine "Haube" gebastelt, mit 
Spiegelfolie beklebt, die Röhren eingeklebt und aufs Aquarium gelegt. Stehen natürlich seitlich 
etwas über. 3 Seiten des Aquariums auch mit Spiegelfolie beklebt und ein Platten davor 
geklemmt.
Auch fertig. da ich für dieses Jahr meine Aussaaten schon komplett habe, sind beide "Kisten" 
ziemlich voll.
Habe Bilder angehängt, damit ihr das auch mal seht, wie das aussieht.
Die Dinger sehen zwar nicht so toll aus, aber erfüllen ihren Zweck.
Grüße Siegfried

Beitrag von „ochsenziemer“ vom 23. Dezember 2014, 17:58

Hallo Siegfried,

schaut mir alles viel zu professionell aus ! ( )
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Du wirst Platzprobleme bekommen - plane schon mal den Ausbau. (;))

Gruß
Ronny

Beitrag von „Hardy“ vom 23. Dezember 2014, 19:45

ich hätte es nicht besser ausdrücken können.
so sieht es bei mir zur Zeit aus.

Beitrag von „myoho07“ vom 28. Dezember 2014, 13:52

Hallo Ronny,
professionell würde ich nicht gerade sagen, eher ordentlich.
Platzprobleme werde ich nicht bekommen, habe ich schon längst.
Da ich nächstes Jahr umziehen muss, ist der (größere) GWH-Neubau schon in Planung.
Eigentlich wollte ich mich dieses Jahr bei der Menge der Aussaaten zurücknehmen, ist mir aber 
(wieder) nicht gelungen.

Hallo Ronny, 
sieht doch gut aus. Nicht jedes kann so verrückt sein wie ich.
Grüße
Siegfried

Beitrag von „danmar“ vom 28. Dezember 2014, 17:21

Hallo
Platzprobleme glaube ich werden wir (fast) alle haben.
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Bei mir warten noch einige Tüten zur Aussaat.
lg Maria

Beitrag von „myoho07“ vom 17. Februar 2015, 16:47

Hallo zusammen,
die meisten meiner Aussaaten habe ich bereits pikiert.
Ich weiß, viel zu dicht, bis die Sämlinge ins GWH kommen, reicht es.
Dann werden die erneut pikiert.
Hier noch ein paar Bilder, wie es heute aussieht.
LG Siegfried

Beitrag von „myoho07“ vom 17. Februar 2015, 16:52

Nochmal hallo,
hier noch 2 Bilder meiner letztjährigen Aussaaten.
Als Pikierschalen verwende ich Plastikschalen aus dem Supermarkt von Aldi, Lidl und Co. die 
fallen bei uns in ausreichender Menge an.
Gereinigt und mit Löchern, gebrannt mit einer Lötpistole sind die völlig kostenfrei.
LG Siegfried

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 17. Februar 2015, 17:04

Hallo Siegfried!

Das sieht doch sehr ordentlich und klasse aus. Hatte schon Angst, ich sei der einzige Verrückte 
hier, was das Aussäen angeht. Vielleicht gibt's ja mal etwas zum tauschen.
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Beitrag von „taube2412“ vom 17. Februar 2015, 17:09

Hallo Siegfried,
Kompliment, deine Sämlinge sehen allesamt gut aus und sind schön gewachsen!

Beitrag von „myoho07“ vom 17. Februar 2015, 17:27

Hallo Sonja, hallo Jürgen,
danke, danke, leider sehen nicht alle Kisten so aus, insbesondere bei den letztjährigen habe ich 
natürlich die schönsten / größten fotografiert.
Mich kann man getrost als VERRÜCKTEN bezeichnen, ich sehe das als Kompliment.
Ich liebe und lebe mein Hobby. Leider habe ich viel zu wenig Platz, wird sich aber sicher etwas 
relativieren, nach unserem Umzug in der 2ten Jahreshälfte.
Meine Frau meinte, ich solle mich nicht "vergrößern". Den Zahn habe ich schon gezogen.
Klar werden ich demnächst Sämlinge zum Tausch, oder auch so zum abgeben anbieten, dauert 
aber noch. Muss mir erst noch einen Überblick verschaffen und entscheiden, wie viel ich von 
welcher Kreuzung behalten will.
LG
Siegfried

Beitrag von „myoho07“ vom 25. März 2015, 10:41

Hallo,
hier noch ein paar Bilder meiner akt. Aussaaten aus Nov./Dez. 
Die Sämlinge sind jetzt ca. 4 Monate alt, wurden gerade zum 2ten Mal pikiert und haben bisher 
fast nur Kunstlicht gesehen. Meist so um 1 cm groß, teilweise auch größer.
Für mich ergibt sich durch die frühe Aussaat ein großer Wachstumsvorteil.
Hoffe, dass die ersten bereits in 2016 blühen.
LG
Siegfried
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